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ASSOCIAZIONE	GENITORI	
I.T.S.	“G.	QUARENGHI”	
Via	Europa,	27	–	24125	Bergamo	
	e.mail	comitatogenitoriquarenghi@gmail.com	

 
VERBALE n°3 – anno scolastico 2015/2016 

 
Il giorno 11 dicembre 2015, alle ore 18.00 presso l’aula 105 dell’I.T.S. “G. Quarenghi”, 

Via Europa, 27 -  Bergamo, ha avuto luogo l’incontro aperto ai rappresentanti di classe, ai 

componenti del Comitato Genitori e dell’Associazione Genitori, e a tutti i genitori, con il 

seguente O.d.G.: 

1) Nomina del Presidente dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi” e del Direttivo; 
2) Varie ed eventuali. 
	

Sono presenti all’incontro: 

Il Presidente dell’Associazione Genitori   Sig. Bianzini Maurizio 

Il Presidente del Comitato Genitori    Sig. Ferri Valter (2A) 

Il Vicepresidente dell’Associazione Genitori  Sig. Principato Stefano (5AS) 

Il Vicepresidente del Comitato Genitori   Sig. Memeo Riccardo (5G) 

La segretaria del Comitato Genitori    Sig.ra Poloni Sabrina (3L) 

La Tesoriera dell’Associazione Genitori   Sig.ra Foglieni Bruna (3G) 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto   Sig. Vallifuoco Giuseppe (5L) 

 

I Genitori Sigg. Zamboni Claudia (2T), Cortinovis Cristina (3G), Fiori Stefano (3G), 

Cagni Elena (4M), Merelli Liliana (4A). 

 
1) Prende la parola il sig. Bianzini Maurizio, Presidente uscente dell’Associazione 

Genitori I.T.S. “G.Quarenghi”, che saluta e ringrazia gli intervenuti all’incontro. 

Comunica ai presenti le sue dimissioni dalla carica e propone come candidato il sig. 

Principato Stefano, già Vicepresidente dell’Associazione Genitori I.T.S. 

“G.Quarenghi”. Il sig. Bianzini chiede se qualcuno, fra i presenti, desidera proporre 

la propria candidatura per il medesimo ruolo. Nessuno si propone, quindi si passa 

alla votazione, per alzata di mano. Il sig. Principato Stefano viene eletto, 

all’unanimità, nuovo Presidente dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi”. Il 

sig. Principato accetta l’incarico e ringrazia i presenti. 

Il sig. Vallifuoco Giuseppe, Presidente del Consiglio d’Istituto, si 

complimenta con il sig. Principato per il nuovo incarico. Sottolinea quanto sia 

importante che alcune figure, all’interno del Comitato e dell’Associazione, fungano 

da trait d’union tra le due assemblee. In particolare, la segretaria e la tesoriera 

dovranno favorire la correlazione tra i due Presidenti, affinché possano lavorare in 
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stretta connessione. Il sig. Vallifuoco desidera ringraziare il sig. Bianzini per 

l’ottimo lavoro svolto, per la dedizione del suo operato e per il suo spirito di 

intraprendenza. Propone al sig. Bianzini di continuare a essere iscritto 

all’Associazione. Il sig. Bianzini ringrazia per le parole di apprezzamento e 

provvede subito a perfezionare la propria iscrizione all’Associazione. 

Principato Stefano, nuovo Presidente dell’Associazione Genitori I.T.S. 

“G.Quarenghi”, da molti anni all’interno della scuola, è orgoglioso di far parte di 

una rappresentanza di persone così unita e numerosa come quella che oggi 

compone il Comitato e l’Associazione Genitori. 

Il sig. Principato propone la sig.ra Cristina Cortinovis alla carica di 

Vicepresidente dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi”. Nessuno tra i 

presenti si propone, quindi si passa alla votazione, per alzata di mano. La sig.ra 

Cristina Cortinovis viene eletta, all’unanimità, nuova Vicepresidente 

dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi”. La sig.ra Cortinovis accetta 

l’incarico e ringrazia i presenti. 

Il sig. Principato propone la sig.ra Sabrina Poloni, già segretaria del 

Comitato Genitori,  alla carica di segretaria dell’Associazione Genitori I.T.S. 

“G.Quarenghi”. Nessuno si propone, quindi si passa alla votazione, per alzata di 

mano. La sig.ra Sabrina Poloni viene eletta, all’unanimità, nuova segretaria 

dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi”. La sig.ra Poloni accetta l’incarico e 

ringrazia, pur facendo appello ai presenti di continuare ad affiancarla e sostenerla, 

perché già l’incarico di segretaria del Comitato è impegnativo dal punto di vista del 

tempo. 

Il sig. Principato propone la sig.ra Bruna Foglieni alla carica di Tesoriera 

dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi”. Nessuno si propone, quindi si 

passa alla votazione, per alzata di mano. La sig.ra Bruna Foglieni viene eletta, 

all’unanimità, Tesoriera dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi”. La sig.ra 

Foglieni accetta l’incarico e ringrazia i presenti. 

2) A) La sig.ra Foglieni comunica che il saldo dell’Associazione è di circa euro 9500 e 

che, all’ultimo controllo, gli iscritti erano solamente 140, su circa 640 iscritti. Viene 

ribadita la necessità di incrementare le iscrizioni, quindi si decide che il bollettino 

per l’iscrizione all’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi” vada allegato 

all’iscrizione alla classe successiva, consegnato dall’Istituto nel mese di febbraio 

2016, contestualmente alla brochure di presentazione dei servizi del Comitato e 

dell’Associazione. La brochure va rivista e corretta con la dicitura “a.s. 2016/2017”. 
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Il sig. Vallifuoco propone di far coincidere l’iscrizione all’Associazione con 

l’anno solare, in modo che ogni gennaio ci si possa organizzare facilmente. La 

proposta viene accolta. 

Importante sarebbe anche riuscire ad informare i genitori della detraibilità 

fiscale applicabile al contributo volontario versato all’Istituto (vedi verbale n° 2 del 

18/11/2015). 

Tutti concordano sulla necessità di applicare prezzi diversi ai soci e ai non-

soci, al momento del loro acquisto di beni forniti dal Comitato Genitori. 

B) La sig.ra Foglieni ricorda che è necessario sostituire il codice fiscale del sig. 

Bianzini con quello del sig. Principato, nuovo Presidente dell’Associazione. Di 

questo se ne prende carico il sig.Bianzini. 

C) La sig.ra Foglieni segnala ai presenti che di tutte le risme di fogli da disegno 

acquistate presso la Cartoleria Ubiali, ne mancano dieci, che sono andate perdute 

dopo l’immagazzinamento in una zona della scuola purtroppo aperta e non 

sorvegliata. 

Il sig. Ferri informa che la Cartoleria Ubiali non applica più lo sconto del 10% 

ai soci della nostra Associazione. La Cartoleria Ubiali si è giustificata dicendo che lo 

sconto era applicabile solo per uno specifico kit di prodotti e comunque limitato ai 

mesi di settembre ed ottobre. E’ necessario togliere i biglietti informativi dello 

sconto dalle risme dei fogli da disegno e non diffondere più la possibilità di avere 

facilitazioni presso la succitata cartoleria. 

D) Il signor Riccardo Memeo fa presente che sul conto corrente postale 

dell’Associazione è riportata ancora la sua firma. La sig.ra Foglieni si incarica di far 

recapitare i moduli per il cambio firma al sig. Principato. 

E) Si delibera che Associazione e Comitato si riuniscano, per il futuro, 

contemporaneamente, per evitare il sovraccarico di impegni a chi partecipa ad 

entrambe le assemblee. 

F) La sig.ra Cortinovis fa presente che, secondo le indicazioni dell’AGe 

Associazione Italiana Genitori, il bilancio dell’Associazione andrebbe firmato e 

vidimato dal Presidente e dalla Tesoriera dell’Associazione Genitori I.T.S. 

“G.Quarenghi”. La sig.ra Foglieni, tesoriera, sottolinea che non è mai stato redatto 

un bilancio ufficiale, ma lei ha sempre tenuto delle scritture contabili cartacee, che 

sottoponeva al Presidente per la sua approvazione. Si delibera che il bilancio venga 

chiamato, da oggi in poi, “rendiconto” e che la tesoriera si occupi della sua stesura 

dopo il 31 dicembre di ogni anno. Tale rendiconto, dopo essere stato approvato dal 
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Direttivo, verrà vidimato e firmato dalla tesoriera e dal presidente dell’Associazione 

Genitori I.T.S. “G.Quarenghi”. Una copia del rendiconto sarà inviata anche al 

Dirigente Scolastico, per conoscenza. 

Il rendiconto dell’anno 2014 non è ancora stato approvato, firmato e 

vidimato. La sig.ra Foglieni si incarica di provvedere. 

Gli adempimenti fiscali (F24, 770, ecc.) restano di competenza del 

commercialista. Il sig.Bianzini si impegna a prendere un appuntamento con il 

commercialista per effettuare il cambio di codice fiscale e per presentare il nuovo 

Presidente dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi”, Stefano Principato. 

G) La sig.ra Cortinovis segnala la necessità per legge, sempre secondo l’Age, che 

l’Associazione si doti di un libro dei soci, dove vengano riportati il nominativo, il 

codice fiscale, l’indirizzo e la data del versamento di ciascun socio. Il sig.Principato 

propone che il libro dei soci sia costituito da tutti i bollettini e i bonifici e che la 

data del versamento sia quella riportata sui bollettini o bonifici. La proposta viene 

accettata da tutti i presenti. 

Il sig.Bianzini fa presente che lo Statuto dell’Associazione prevede che il 

bollettino pagato a nome dello studente dà diritto ad entrambi i genitori di essere 

soci dell’Associazione. 

H) Il sig. Riccardo Memeo chiede che venga individuata una strategia affinché tutti 

i soci genitori dell’Associazione vengano invogliati a restare soci anche se i figli 

avranno terminato il loro ciclo di studi. 

I) Il sig. Stefano Fiori si offre di procurare un stampante da installare in aula 

Comitato Genitori. 

J) Si delibera di organizzare la prossima riunione del Comitato/Associazione il 

21.12.2015, dalle 18 alle 20, in modo che, chi avesse piacere, potrà poi 

partecipare alla Festa di Natale organizzata dalla dirigenza la sera stessa. 

Si ipotizza che possa essere organizzata anche una serata/pizzata per i 

componenti del Comitato/Associazione Genitori. 

K) Il 18/12/2015 è previsto il Consiglio d’Istituto. 

Non essendoci altro da deliberare, l’incontro si chiude alle 19.35 

 

 
Il Presidente dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi” sig. Principato Stefano_____________________ 

 

La segretaria dell’Associazione Genitori I.T.S. “G.Quarenghi” sig.ra Poloni Sabrina ______________________ 


